

外国語交流会

(深く学ぶ子)

これまで学習してきた英語の力を生かして、磐田北小学校と外国語活動交流会に行ってきました。最初は緊張していて、上手に話すことができていない子もいましたが、活動を共にするうちにお互い打ち解け合っていました。自分の好きなものを紹介したり、寝る時間を言ったりと学習してきたことを実践できたことで、多くの子が外国語に自信をもちました。



6年生 3学期の様子

Action!

大縄

(心も体も健康な子)

3学期の体育では縄跳びに力を入れて取り組みました。中でも大縄への挑戦は各クラス奮闘していました。中々記録が伸びず、ストレスが溜まってしまいう日もありましたが、1っ回でも多く跳ぶために何ができるか、子供たちなりに考えてPDCAサイクルで取り組みました。クラスの絆が深まり、子供たちの成長にもつながった取り組みでした。

卒業式

(深く学ぶ子)・(深くかかわる子)

(心も体も健康な子) →集大成



コロナウィルスの影響で実施が心配されていた卒業式でしたが、無事行うことができました。久しぶりに友達に会った子供たちの表情は笑顔に満ち溢れていました。ほとんど卒業式の練習ができなかった中で本番を迎えましたが、子供たちは堂々とした態度で最後まで卒業式を行うことができました。さすが、富士見小学校の6年生ですね。

中学校での活躍を楽しみにしています。

6年生ありがとう集会

(深く関わる子)

今年度の6年生ありがとう集会は、残念ながら行うことができませんでした。しかし、6年生もありがとう集会に向けて一生懸命準備してきました。

6年生はこの1年間様々な場面で、下級生のお手本となり活躍してきました。そんな6年生の立派な姿は、下級生に引き継がれたと信じています。

